
 

専攻科福祉専攻(介護福祉士養成課程)への思い 

 

「卒業してからの私」 

10 回生の伊東斗仁です。 

卒業して特別養護老人ホームほなみ会で勤務して 8 年になります。 

私が介護の業界で実際に働いてみて、正直良かったことよりも大変だ

ったり辛い体験の方が多いです。皆さんもこれから先どのような現場

で働く事になるか分かりませんがたくさん辛い経験をすると思いま

す。私は辛くても頑張れとは言いません、周りに相談するのも良いで

すし、合わないと思ったら思い切って仕事を一度辞めてしまうことも

ありだと思います。これから先色んな事があると思いますが一度きり

の人生なので、後悔のないようみなさんの道を歩んでください。 
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